



ASOCIACION ESPAÑOLA
Primera en Salud

COMUNICADO DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA

- Ante los hechos de pública notoriedad, la Asociación Española manifiesta su repudio a los mismos y, asimismo, expresa su dolor y solidaridad con los familiares de las víctimas.
- Los hechos constatados que marcan la presencia de una modalidad sorpresiva e inédita, nacidos de conductas individuales criminales, vulneraron los protocolos de control, que se ajustan a la normativa nacional e internacional existente orientados a la prevención de mala praxis.
- La Asociación Española, interesada en esclarecer los hechos y llegar hasta las últimas consecuencias, ha colaborado rápida y activamente con la justicia.
- Las conductas criminales de los procesados, que ya están fuera de la Institución, no deben poner en tela de juicio la honestidad y capacidad profesional de más de 1.400 auxiliares de enfermería que diariamente desarrollan su tarea con responsabilidad, sacrificio y dedicación. El mismo concepto se extiende a todo el personal médico y no médico de la Institución.
- El Consejo Directivo y la Mesa de la Asamblea Representativa ratifican su total apoyo a la gestión del Gerente General de la Institución.
- La Asociación Española se compromete a redoblar el esfuerzo para brindarle a socios y usuarios todos los servicios de salud con altos niveles de calidad.

CONSEJO DIRECTIVO

MESA DE LA ASAMBLEA REPRESENTATIVA